



Berlin, 10.07.2018

Presse-Mitteilung

Happy Birthday, Meng Meng

Am 10. Juli feiert Meng Meng ihren 5. Geburtstag

Mit einer dreistöckigen Geburtstagstorte wurde heute der 5. Geburtstag von Panda-Dame Meng Meng im Zoo Berlin gebührend gefeiert.

Das Geburtstagsgeschenk war eine köstliche Eistorte mit Roter Bete und Süßkartoffel - verziert mit Apfelherzen. Die Kerzen haben die Tierpfleger und Azubis liebevoll aus Bambus und Möhrchen geschnitzt. Als erstes plünderte die Panda-Dame die Dekoration und naschte an den Möhren und Äpfeln. Dann wurde die dreistöckige Torte genauestens untersucht und auseinandergenommen. Zum Schluss schleckte Meng Meng genüsslich am Eis.

Bereits im Februar bei den Panda Awards wurde Meng Meng von Panda-Fans aus der ganzen Welt zum „Beliebtester Panda außerhalb Chinas“ gewählt. Das Panda-Weibchen, welches an seinem runden Gesicht und der kurzen Schnauze zu erkennen ist, ist nicht nur durch ihren Rückwärtslauf weltweit ein richtiger Star. Die muntere Bäarin wurde am 10. Juli 2013 in Chengdu geboren. Ihre Mutter heißt Er Yatou, ihr Vater ist Yong Yong.

„Unsere kleine Meng Meng weiß genau, was sie will. Mit dieser Charakterstärke hat sie sich in kürzester Zeit nicht nur unsere Herzen, sondern auch in die Panda-Fans weltweit erobert“, weiß Revierleiter Norbert Zahmel. „Nun freuen wir uns auf Sonntag, denn da feiert auch unser entspannter Panda-Mann Jiao Qing seinen Geburtstag. Am **15. Juli** wird er acht Jahre alt. Natürlich haben wir auch für ihn eine Eistorte vorbereitet.“

„Mit dem 5. Geburtstag ist Meng Meng zu einer jungen Dame herangereift, sodass wir im nächsten Frühjahr erstmals auf schwarz-weißen Nachwuchs hoffen. Das erste Panda-Baby Deutschlands wäre eine riesige Sensation. Ob, wann und wie die beiden sich das erste Mal nähern, entscheiden wir im nächsten Jahr gemeinsam mit den Kollegen aus China“, berichtet Zoo- und Tierparkdirektor Dr. Andreas Knieriem.

Über alle Panda-Neuigkeiten berichtet der Zoo Berlin auf seinem Panda-Blog: www.zoo-berlin.de/panda-blog